
Subject: neue Haarlinie (Vorschlag)
Posted by Dirty Hairy on Tue, 22 Apr 2008 19:48:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nabend zusammen,

hab vor ein paar Tagen von Andreas Krämer ne mögliche Haarlinie zugeschickt bekommen
(siehe Bild). Für mich kommt allerdings nur die 'obere' in Frage, da ich von
Haarlinie-nach-unten-setzen persönlich nichts halte. 
AK meinte, ich solle so ungefähr mit 1500 Grafts rechnen, was ich für ok halte.

Ich halte auch für diese Graftzahl FUE für die bessere Lösung und würde diese gerne bei
Dr. Heitmann in Amsterdam durchführen lassen.

Was meint Ihr dazu? Kommentare, Anregungen?

Gruß Ol'Dirty
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